

## Primer dron de carga en Latinoamérica

En Argentina, a partir de una alianza entre las compañías Uali y Techint, ya está operando el primer dron de carga de la región. Automatizando la logística de los almacenes del sector de ingeniería y construcción, el dron DJI FlyCart está transportando materiales, reduciendo la necesidad de transporte terrestre, acortando los tiempos de entrega y reduciendo el impacto ambiental con prácticas sostenibles.

Diego Montesano, cofundador y líder de Proyectos Especiales de Uali, explica que “este dron marca un hito en el *delivery intra company* en Latinoamérica. Es el punto de partida para considerar el uso de drones de estas características en operaciones que requieren acceso a lugares remotos o en situaciones donde las rutas terrestres no acompañan”. Agrega que “se transforma en una herramienta vital para el flujo constante de elementos necesarios en un tiempo y lugar específico”.

